
AC Chat: 2019-01-29 LACRALO WGs Chairs Call
  Claudia Ruiz: (1/29/2019 14:07) Welcome to the LACRALO Working group Chairs Call on Tuesday 29 January 2019 at 23:00 UTC

  Claudia Ruiz: (14:08) https://community.icann.org/x/eJ4WBg

  adrian Carballo: (14:55) Hola Claudia

  sergio salinas porto: (14:55) HOLA A TODOS Y TODAS

  adrian Carballo: (14:55) Hola sergio

  sergio salinas porto: (14:56) en la espera del llamado

  Claudia Ruiz: (14:56) Hola Sergio Y Adrian.

  Claudia Ruiz: (14:56) Sergio la operadora te esta llamando

  sergio salinas porto: (14:57) ya estaaaa

  sergio salinas porto: (14:58) se corto la llamada

  Claudia Ruiz: (14:58) si, te estan llamando de nuevo

  Adrian Carballo 2: (14:59) Ustedes no me escuchan

  Adrian Carballo 2: (14:59) Yo los escucho

  Silvia Vivanco: (14:59) Hola a todos

  sergio salinas porto: (14:59) hola carlos

  Lilian Ivette De Luque: (14:59) hola gracias

  sergio salinas porto: (15:00) falta vanda y marcelono?

  Harold Arcos: (15:00) Saludos a todas y todos nuestros Directores

  Lilian Ivette De Luque: (15:01) saludos a todos

  sergio salinas porto: (15:02) hola a todos y todas nuevamente!

  Silvia Vivanco: (15:03) Adrian baja el volumen de tu microfono por favor

  Silvia Vivanco: (15:03) un poco cuando hables

  adrian Carballo: (15:03) Hola a todos y todas

  Silvia Vivanco: (15:04) mientras no hables pon en mudo tu  microfono

  Carlos Leal: (15:04) hola a todos

  Silvia Vivanco: (15:04) pero te pueden llamar Adrian a tu telefono

  Silvia Vivanco: (15:04) si deseas

  Silvia Vivanco: (15:05) Adrian pon en mudo tu mibrofono

  Silvia Vivanco: (15:05) por favor

  Lilian Ivette De Luque: (15:05) esperemos un minuto y sugiero arrancar porque debemos ser puntuales con el tiempo y considerar el tiempo de los 
demás

  Lilian Ivette De Luque: (15:06) no te escucho silvia

  Silvia Vivanco: (15:06) No me escuchas Lilian?

  Silvia Vivanco: (15:06) todos me escucharon

  Harold Arcos: (15:06) Ya Marcelo está conectándose,

  Lilian Ivette De Luque: (15:06) muy bajito a claudia si se le escucha

  Silvia Vivanco: (15:07) Lilian estas en el telfono o por adobe connect

  Lilian Ivette De Luque: (15:07) por adobe

  Silvia Vivanco: (15:07) Welcome to Heidi /Bienvenida a Heidi que esta en el telefono

https://community.icann.org/x/eJ4WBg


  Silvia Vivanco: (15:07) escuchandonos en Ingles

  Lilian Ivette De Luque: (15:07) ya acomode mi audifono y ya escucho mejor

  adrian Carballo: (15:08) No se escucha

  Harold Arcos: (15:08) se perdió tu audio Sergio

  sergio salinas porto: (15:08) m,e cai

  Claudia Ruiz: (15:08) Si, te estamos llamando. Sergion

  Lilian Ivette De Luque: (15:09) retoma desde el principio

  Silvia Vivanco: (15:18) Sergio cual sera la relacion/interaccion  entre estos grupos y sus insumos - y los LACRALO ALAC members?

  Claudia Ruiz: (15:20) Bienvenido Marcela Telez

  Claudia Ruiz: (15:20) *Marcelo Telez

  Marcelo Telez: (15:21) Buenas noches, estaba con dificultades de conexión...

  Marcelo Telez: (15:21) Saludos a todos

  sergio salinas porto: (15:21) bienvenido Martcelo!!!!!!

  sergio salinas porto: (15:23) me cai

  Claudia Ruiz: (15:24) Ok, te estamos llamando

  sergio salinas porto: (15:24) me quedo por adobe

  Silvia Vivanco: (15:39) Por ahora hay individuos suscritos (como observadores) pero formalmente no son miembros todavia

  Silvia Vivanco: (15:40) seria bueno tener los procedimientos de adhesion a LACRALO como individuos

  Silvia Vivanco: (15:40) tenemos ejemplos de otros RALOs que les podemos proporcionar si

  Silvia Vivanco: (15:40) varias tienen formularios de afiliacion

  Lilian Ivette De Luque: (15:40) importante hay una persona amiga interesada en ser miembro individual de lacralo

  Lilian Ivette De Luque: (15:41) ok

  Lilian Ivette De Luque: (15:42) ademas voy a retomar el tema del capitulo de isoc colombia como als y despues afiliarlos a lacralo, pero no ha sido facil 
que se muevan rapido

  Harold Arcos: (15:46) Sí, así es @Lilian,,,la amiga de Uruguay está muy interesada,,,

  Harold Arcos: (15:46) Excelente la iniciativa de isoc,,,

  Harold Arcos: (15:47) Totalmente de acuerdo @Lilian,

  Silvia Vivanco: (15:47) todavia veo baja participacion en los grupos

  Silvia Vivanco: (15:47) talvez seria bueno que lanzen una segunda convocatoria

  Harold Arcos: (15:48) ,,,de abordaje, sí.

  sergio salinas porto: (15:49) harold cuantas als se sumaron

  Lilian Ivette De Luque: (15:50) importante tener el listado y sus representantes

  Heidi Ullrich: (15:51) Incrementar el compromiso de los miembros e individuos de ALS también es un elemento clave de la implementación de la revisión 
de At-Large.

  sergio salinas porto: (15:52) yes @Heidi!!!

  Lilian Ivette De Luque: (15:53) agree @Heidi

  Harold Arcos: (15:54) Indeed @Heidi,,,,totally!

  Lilian Ivette De Luque: (15:54) es preocupante la poca receptividad a la conformacion de los WG

  Lilian Ivette De Luque: (15:56) a veces es mejor calidad que cantidad

  Harold Arcos: (15:56) Sí @Adrian,,,el directorio (libreta de contactos) está con contactos de ALS,,,la depuración será parte de la tarea de este servidor.

  adrian Carballo: (15:56) Gracias Harold



  Harold Arcos: (15:56) sí,, de acuerdo @Lilian,,,sin embargo es importante la mayor participación posible,,

  Lilian Ivette De Luque: (15:57) asi es harold

  Heidi Ullrich: (15:58) Los líderes de At-Large trabajarán con el personal de comunicaciones de la ICANN para desarrollar una estrategia de 
comunicación. Tal vez puedan ofrecer información de LACRALO sobre cómo llegar a sus miembros de manera efectiva.

  sergio salinas porto: (15:59) voy a tener llamadas individiduales con cada uno de ustedes dentro de esta semana para ajustar temas de cada grupo

  sergio salinas porto: (15:59) lo hare por whatsapp

  adrian Carballo: (15:59) Gracias Heidi

  adrian Carballo: (15:59) Ok. Sergio

  sergio salinas porto: (16:01) las llamadas que hare serán •aproximadamente de 30 minutos como máximo

  adrian Carballo: (16:01) Ok

  Lilian Ivette De Luque: (16:01) Muy importante Heidi

  sergio salinas porto: (16:02) proxima semana se hara reunion con los alac member como primer reunion del ditrectorio (directores, lideres y alac 
members)

  adrian Carballo: (16:02) Ok

  sergio salinas porto: (16:03) bien silvia, necesitamos als listas de correo

  sergio salinas porto: (16:03) las listas de correo, perdon

  Harold Arcos: (16:03) Así es,,,estaremos lanzando un Doodle para esa y las siguientes reuniones de primer encuentro.

  Heidi Ullrich: (16:03) Las discusiones sobre políticas deben tener un registro. Las listas de correo permitirán esto. What's Up no tiene registros que sean 
públicos.

  Heidi Ullrich: (16:04) Gracias!

  Harold Arcos: (16:04) Totally agreed @heidi,,,Whatsapp will be just for informal contac not for work.

  Lilian Ivette De Luque: (16:04) gracias a todos buenas noches

  adrian Carballo: (16:05) Gracias a todos y todas

  Harold Arcos: (16:05) Gracias a los intérpretes,,,saludos a todos

  sergio salinas porto: (16:05) thanks for you participation Heidi!!!!

  Marcelo Telez: (16:05) Saludos para todos
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